

## „Tschüss, du wilde Waldzeit“ – Ein gelungener Abschied unserer Vorschulkinder

Mit einem großen Fest verabschiedeten sich die Vorschulgruppen „Schulki und SchuWiDu“ von ihrer Kindergartenzeit. Unter dem Motto „Tschüss, du wilde Waldzeit“ führten die Kinder ein liebevoll einstudiertes Theaterstück auf. In Tierrollen schlüpfen die Vorschulkinder in ihre Rollen als Waldbewohner, die sich mit viel Gefühl und Spielfreude vom Wald verabschiedeten – denn ihr nächstes großes Ziel ist nun die Schule.



Die kleinen Darstellerinnen und Darsteller begeisterten das Publikum mit ihrem mutigen Auftritt, und zeigten, wie viel sie in der letzten Zeit gelernt haben. Es wurde getanzt, musiziert und gemeinsam das Lied „Ade, du schöne Kindergartenzeit“ gesungen. Der lang anhaltende Applaus der Eltern und Gäste zeigte, wie sehr das Stück berührte – es war einfach grandios!

Im Anschluss zog die ganze Gruppe in die „Seerose“, wo der Garten von vielen Eltern liebevoll und festlich geschmückt worden war. Dort fand ein gemütliches Beisammensein statt – mit einem bunten Buffet, Musik, und sogar einer kleinen Tanzfläche im Garten. Auch eine Fotowand sorgte für schöne Erinnerungen, denn hier konnten Abschlussfotos mit den Erzieherinnen oder im Familienkreis gemacht werden. Ein herzliches Dankeschön gilt allen Eltern, die beim Auf- und Abbau sowie am Buffet so tatkräftig mitgeholfen haben. Durch die tolle Zusammenarbeit aller entstand ein Abschiedsfest, das in Erinnerung bleibt.

Mit diesem schönen Tag sagen wir voller Stolz und auch etwas Wehmut:  
Auf Wiedersehen, Kindergarten – hallo, Schule!

Für das Redaktionsteam  
M. Schalla